



CANADA

n° 83

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 12 SEPTEMBRE 1973

**É
Q
-
u
n
i
n
n
m
m
o
c**

VISITE DE M. SCHEEL À OTTAWA

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que le Vice-Chancelier et Ministre des Affaires étrangères de la République fédérale d'Allemagne, M. Walter Scheel, viendra au Canada en visite officielle du 27 septembre au 30 septembre. La visite s'inscrit dans le contexte des consultations régulières, au niveau ministériel et à celui des hauts fonctionnaires, entre le Canada et la République fédérale d'Allemagne. Elle fait suite à une visite que M. Sharp a faite en République fédérale d'Allemagne au cours d'avril 1970.

La dernière visite d'un Ministre des Affaires étrangères de la République fédérale a été celle, en avril 1969, du prédécesseur de M. Scheel, M. Willy Brandt, le Chancelier actuel.

Durant sa visite M. Scheel aura des entretiens à Ottawa avec le Premier Ministre et d'autres membres du gouvernement, ainsi que des pourparlers avec son hôte M. Sharp. Il adressera aussi la parole à une réunion de l'Empire Club à Toronto.

Une fois les entretiens terminés, M. Scheel, qui sera accompagné de Mme Scheel, séjournera en fin de semaine dans les Laurentides avant de quitter le Canada.

(Une courte biographie de M. Scheel est annexée.)

W A L T E R S C H E E L

Vice-chancelier et Ministre des Affaires étrangères
de la République fédérale d'Allemagne

Monsieur Scheel est né à Solingen le 8 juillet 1919. Après avoir terminé ses études secondaires en 1938, il entreprend une carrière bancaire que le service militaire vient interrompre jusqu'à la fin de la Deuxième Guerre mondiale.

Après la guerre, M. Scheel s'associe à deux sociétés d'études de marché et dirige plusieurs associations commerciales tout en s'occupant activement de la vie politique de son pays.

Membre du Parti démocratique libre (FDP) depuis 1946, il occupe au cours des années de multiples postes législatifs à tous les niveaux de gouvernement. Elu au Conseil municipal de Dusseldorf en 1948, il entre au Parlement de l'Etat du Rhin-Septentrional-Westphalie en 1950 et devient membre du Bundestag en 1953. M. Scheel est membre du Parlement européen depuis 1955 et président du Comité pour la coopération avec les pays en voie de développement depuis 1958.

En 1961 M. Scheel est nommé Ministre fédéral chargé de la coopération économique au sein du Gouvernement de coalition CDU-CSU/FDP (Union démocratique chrétienne-Union socialiste chrétienne/Parti démocratique libre). Il occupe ce poste jusqu'en 1966, date à laquelle son parti se range dans l'Opposition.

En 1968, M. Scheel est élu président national du Parti démocratique libre et, suite aux élections fédérales de 1969, il dirige son parti dans la coalition actuelle avec le SPD (Parti démocratique social) à titre de Vice-chancelier et Ministre des Affaires étrangères. M. Scheel a conservé ses fonctions de Vice-chancelier et de Ministre des Affaires étrangères après la victoire du gouvernement de coalition lors des élections parlementaires du 19 novembre 1972.

M. et M^{me} Scheel, née Mildred Wirtz, ont quatre enfants.